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Acta Nº 07/09- En Montevideo, a los tres días de junio de 2009, se reúne el Consejo Científico del 
Área de Física en la Sala de Seminarios de la Facultad de Ciencias. 
 
Presentes: Dres. Arturo Martí, , Arturo Lezama, Alejandro Romanelli, Horacio Failache, Carlos 
Negreira  y la  Lic. Marcela Peláez 
 
Hora: 14:20 comienza la sesión. 
Secretaria: Jimena Rodríguez 
 
 
1.- Consideración del Acta No. 06/09 del 20 de mayo  de 2009. 

Resolución: Se aprueba  sin modificaciones. 
UNANIMIDAD 6/6 

2.- Informe de reunión de Comisión Directiva  
No hubo reunión de Comisión Directiva. 

 
3.- ASUNTOS PREVIOS. 
 

3.1.- Becas Iniciación a la Investigación.  
El Dr. Martí informa que la gestión llevada a cabo ante la ANII por el Dr. Lessa, Director de 
PEDECIBA, obtuvo respuesta favorable por parte de la Agencia en cuanto a la posibilidad de 
que el Área llame becas en tanto la ANII no las llame. 
 
Resolución: Tomar conocimiento. 

UNANIMIDAD 6/6 
3.2.- Becas Iniciación a la Investigación. Informe de Julia Venturini. 
La beca de Julia Venturini venció el 31 de mayo del corriente. El Dr. Tabaré Gallardo, 
Investigador Responsable presenta informe sobre la actuación. 
Resolución: Tomar conocimiento. 

UNANIMIDAD 6/6 
3.3.- Portal Timbó.  
El Dr. Romanelli informa de conversaciones mantenidas con el Ing. Canetti, Vicepresidente de 
la ANII de las que se desprende el interés de la Agencia de contar con la participación del 
Área de Física en relación al tema Portal Timbó. 
Resolución: Solicitar al Director de PEDECIBA que de trámite a una carta del Área dirigida a 
la ANII en la que se haga llegar el listado de revistas imprescindibles a juicio del Área de 
Física del PEDECIBA. Dado que muchas de estas revistas son editadas por instituciones 
relacionadas con sociedades de Física se adjuntarán también direcciones de contacto que 
puedan ser de utilidad. 

UNANIMIDAD 6/6 
4.-  ASUNTOS RELACIONADOS CON LA COMISION DE POSTGRADOS. 
 

4.1.-  Solicitud de Tribunal para Defensa de Tesis de Maestría del Lic. Gonzalo Aniano 
(setiembre de 2009) 
La Comisión de Posgrado del Área  sugiere (Acta CP06/09) a los Dres. Rodolfo Gambini 
(presidente), Nicolás Wschebor, Pablo Mora, Miguel Paternain (Área de Matemática) y Michael 
Reisenberger (Orientador). Se sugiere integrar al Dr. Arturo Martí como suplente. 
Resolución: a) Tomar conocimiento de lo actuado y aprobar la constitución del Tribunal para la 
defensa de Tesis de Maestría del Lic. Gonzalo Aniano con los Dres. Rodolfo Gambini 
(presidente), Nicolás Wschebor, Pablo Mora, Miguel Paternain (Área de Matemática) y Michael 
Reisenberger (Orientador). Se sugiere integrar al Dr. Arturo Martí como suplente. 
b) Enviar a Comisión Directiva para su aprobación. 

UNANIMIDAD 6/6 



Acta CC 07/09  
3 de junio de 2009– 

Pág. 2

  
  PROGRAMA DE DESARROLLO DE LAS CIENCIAS BASICAS 

MINISTERIO DE EDUCACIÓN Y CULTURA - UNIVERSIDAD DE LA REPÚBLICA 
PROYECTO URU/06/004, PROGRAMA DE LAS NACIONES UNIDAS PARA EL 

DESARROLLO 

 
    PEDECIBA 

 
            4.2.- Modificación del Plan de Materias de Posgrado; Criterio de Opcionales y 

Relación con la Asignación de tareas Docentes en la Licenciatura y Posgrado 
 La Comisión de Posgrado resolvió llamar a una reunión de discusión entre todos los 
Investigadores del Área sobre este tema. Será el  Jueves 25/6/2009  a las  16.00 hs.  
en Facultad de Ciencias. 
Resolución: Tomar conocimiento. 

UNANIMIDAD 6/6 
5.-  ASUNTOS CON ANTECEDENTES O PROYECTO DE RESOLUCION.  

 
5.1.- Actividades interdisciplinarias. 
Resolución: Las propuestas de Actividades Interdisciplinarias que se reciban serán 
consideradas en el entendido de que, en caso de ser aprobadas,  los fondos que 
correspondan al  Área de Física serán aportados en partes iguales por fondos del 
grupo solicitante y fondos centrales del Área.  

UNANIMIDAD 6/6 
5.1.1.- (Fis_Biol)_ Segunda escuela Iberoamericana de Astrobiología. 
Propuesta presentada por los Dres. Fariña (BIO), Mizraji (BIO) y Tancredi (FIS) 
Resolución: a) Apoyar la presentación de la 2ª. Escuela Iberoamericana de 
Astrobiología solicitando fondos a Comisión Directiva en el marco del programa de  
Apoyo a Actividades Interdisciplinarias. 
b) Contribuir  con $ 25.000 que serán aportados en partes iguales por el grupo de 
Astronomía y Fondos Centrales del Área de Física. Este apoyo económico está 
sujeto a la aprobación de esta propuesta por parte de Comisión Directiva. 
d) Comunicar al Área de Biología y elevar a Comisión Directiva. 

UNANIMIDAD 6/6 
5.2.- Fondos Centrales de apoyo a Maestrías y Doctorados.  

5.2.1- Plan de gastos Javier Brum 
Resolución: Se aprueba el plan de gastos (partida de Apoyo a Maestrías y 
Doctorados) presentado por el Mág. Javier Brum  y avalado por su orientador. 

  UNANIMIDAD 6/6 
5.2.2.-  Plan de gastos Alicia Arzúa 
Resolución: Se aprueba el plan de gastos (partida de Apoyo a Maestrías y 
Doctorados) presentado por la Mág. Alicia Arzúa  y avalado por su orientador. 

  UNANIMIDAD 6/6 
5.3.- Solicitud del Dr. Wschebor adelanto de fondos para pago de pasaje al 
ICTP de la Lic. Peláez. 
La Lic. Peláez visitará el ICTP para asistir a la escuela de verano “Particle Physics in 
the LHC Era”. Su asistencia ha sido aprobada por el Consejo Científico en el marco del 
convenio con ICTP y recibirá esa institución apoyo económico para estadía y parte del 
pasaje. El grupo de Sistemas Fuertemente Correlacionados adelantará el dinero para 
el pasaje que será reembolsado al regreso de la Lic.Peláez. 
Resolución: Se autoriza al grupo de Sistemas Fuertemente Correlacionados a 
adelantar la ejecución de fondos del  grupo por un monto equivalente al pasaje de la 
Lic. Peláez. 

  UNANIMIDAD 6/6 
5.4.- Solicitud del Dr. Tancredi en cuanto a considerar a la Magíster Andrea 
Sánchez como  estudiante de doctorado compartido. (biología y física) 
La Magíster Andrea Sánchez presenta documentación de su admisión como 
estudiante de Doctorado del Área de Biología. 
Resolución: Solicitar al Prof. Julio Fernández que informe si las actividades de la 
Mag. Andrea Sánchez como estudiante de doctorado del Área de Biología son de 
interés del grupo de Astronomía. 

  UNANIMIDAD 6/6 
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5.5.- Solicitud de Apoyo a las Olimpíadas: 3 mil pesos para la financiación de 
primera prueba el 6 de junio (pasajes  y hamburguesas). 

Resolución: Se aprueba apoyar la realización de la primer prueba de las olimpíadas  
de Física 2009 con 3.000 pesos. 

  UNANIMIDAD 6/6 
5.6.- Presupuesto 2009.  

Resolución: Mantener en el orden del día. 
  UNANIMIDAD 6/6 

 
 

Hora de finalización: 16.10 hs. 
 
 

 
 
Dr. Arturo Martí 
Coordinador  
Área de Física 
AM/jrc 

 
 

 
 

  
 


